

Pressemitteilung

Krankenhaus Agatharied: 14 Auszubildende starten in die dreijährige generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft

Landrat Olaf von Löwis of Menar und Stv. Bürgermeister von Hausham Josef Schaftari begrüßen neue Schüler

Hausham, 26.09.2023 – Am 1. September 2023 konnten in der Berufsschule am Krankenhaus Agatharied 14 angehende Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner in ihre generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft (m/w/d) starten. Offiziell begrüßt wurden die Schülerinnen und Schüler am 12. September 2023. Neben Vertreten der Schule und des Krankenhauses, auch von Landrat Olaf von Löwis of Menar und von Josef Schaftari, stv. Bürgermeister von Hausham.

Die Klassenleitung fasste am Anfang der Begrüßung zusammen: „Sie und Ihre Mitschüler stammen aus acht verschiedenen Nationen, Sie sind unterschiedlichen Alters und haben unterschiedliche Hintergründe und Vorwissen. Einige von Ihnen haben bereits einen Beruf gelernt und für einige ist es die erste Erfahrung in der Berufswelt. Das Ziel verbindet Sie. Sie wollen Pflegefachkräfte werden!“

Die generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft ist eine herausfordernde aber auch sehr erfüllende Tätigkeit. „Es ist großartig die Motivation zu spüren, die unsere Auszubildenden mitbringen“, freut sich Gabriele Schmidl, Schulleitung der Berufsfachschule für Pflege im Krankenhaus Agatharied. „Unser Ziel ist es, mittels moderner Lehrmethoden, individuelle Lerncoachings und einem starken Klassenverbund die Freude an dem Beruf der Pflege zu vermitteln und damit für alle eine erfolgreiche Ausbildung zu ermöglichen.“

Hintergründe zur Berufsschule Krankenhaus Agatharied

Eine Ausbildung im Bereich Pflege ist der ideale Start in eine gute berufliche Zukunft. Direkt auf dem Gelände des Krankenhauses Agatharied befinden sich die Berufsfachschule für Pflege und die Berufsfachschule für Krankenpflegehilfe. Dort bietet das Krankenhaus Agatharied die generalistische Ausbildung zum/ zur Pflegefachmann/Pflegefachfrau (m/w/d) sowie zum Pflegefachhelfer (Krankenpflege) (m/w/d) an.



Bildunterschrift: Begrüßung der neuen Auszubildenden für den Start in die dreijährige generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft durch Vertreter der Berufsfachschule, des Krankenhauses Agatharied und des Personalrats, Klinikvorstand Benjamin Bartholdt und Ärztlicher Direktor des Krankenhauses Agatharied Steffen Herdtle sowie Landrat Olaf von Löwis of Menar und Stv. Bürgermeister von Hausham Josef Schaftari.

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen vom Krankenhaus Agatharied erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Keine Pressemitteilungen" an pr@khagatharied.de.

Über das Krankenhaus Agatharied

Das Krankenhaus Agatharied ist eine gemeinnützige GmbH unter der Trägerschaft des Landkreises Miesbach. Es verfügt über 350 Planbetten, beschäftigt mehr als 1000 Mitarbeiter, zählt zu den Lehrkrankenhäusern der Ludwig-Maximilians-Universität München und kann in diesem Jahr sein 20-jähriges Bestehen feiern. Das Haus hat viele renommierte Mediziner gewinnen und in zahlreichen Disziplinen so erfolgreich innovative Wege beschreiten können, dass es nicht nur als Akutkrankenhaus höchstes medizinisches Niveau bieten kann. Für Notfälle ist das Krankenhaus mit seinem Trauma-, Herzinfarkt- und Schlaganfallzentrum, Hubschrauberlandeplatz sowie hochmoderner gastroenterologischer Diagnoseverfahren bestens gerüstet. Wohnortnah dienen die hauseigene Onkologie, welche alle Säulen der Krebstherapie unter einem Dach vereint, sowie die zertifizierte Alters- und Palliativmedizin der erst-klassigen Rundumversorgung. Die Entbindungsstation hat nach der Schließung der Geburtshilfestationen in den Nachbargemeinden immer neue Geburtenrekorde zu verzeichnen und bildet mit der Abteilung für Kinder- und Jugendmedizin einen perinatalogischen Schwerpunkt. Zu den „Leuchtturmprojekten“ in der Erfolgsgeschichte des Hauses zählen schon heute: Narbenlose Schilddrüsenchirurgie, Spezialkliniken für Anastomosenchirurgie und für atypische Parkinsonerkrankungen, Endometriosezentrum, Zentrum für Schulter- und Ellenbogenchirurgie sowie die Telemedizinische Palliative Care für neurologische Patienten.

Ansprechpartner für die Medien:

Krankenhaus Agatharied

Benjamin Bartholdt

Vorstand

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3001

E-Mail: vorstand@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de

Katja van Berlekom

Leiterin Unternehmenskommunikation, Presse

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3002

E-Mail: pr@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de